
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 615/2023                                 Guaíba, 06 de Junho de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  076/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 252/2023  apresentado pela Vereadora

Leticia Maidana – Solidariedade.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1) Existe em andamento projeto ou estudo técnico/ financeiro para

implementação de quadras Futebol Society aqui em nosso município?

 2) Caso exista este estudo, há previsão de implementação no Ginásio 

Coelhão ?

 3) Caso não exista, seria possível estudar viabilidade de 

implementação?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, em resposta a Proposição nº 252/2023, a VEREADORA  LETICIA

MAIDANA - SOLIDARIEDADE onde questiona se existe em andamento projeto

ou estudo técnico/ financeiro para implementação de quadras Futebol Society

aqui em nosso município, e, no caso de existir, se há previsão de uma junto ao

no  Ginásio  Coelhão  ou  a  possibilidade  de  um  estudo  de  viabilidade  neste

sentido.

Informamos  a  nobre  vereadora  de  que  já  existe  estudo  tendo  em vista  a

construção de 2 Quadras de Society sendo uma delas no Complexo Esportivo do

Coelhão  e  de  outra  na  Praça  da  Luz,  no  Bairro  Cohab.  Contando  com a

costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer

esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235
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Assinado de forma digital por 
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